



Der TP Servozylinder enthält einen elektronischen Signalwandler, der die genaue position der Kolbenstange ermittelt.
Der Typ des Signalwandlers, hängt von der gewünschten Leistung ab.
Die Genauigkeit der Positionierung wird durch 2 Elementen bestimmt: die Auflösung des Wandlers und der Antrieb des Zylinders.
Der Standardsignalwandler ist der Tempsonic der hohe Auflösungen und verschiedene Kontrolle ermöglicht.
Er unterstützt all notwendigen Hülängen.
Nennen Sie kontakt mit unserer technischer Abteilung zwecks potenziometrische und induktiver Wandlertypen auf.

TP servocylinders include an electronic transducer, which allow them to calculate the absolute position of the rod. There are three transducer types: Tempsonic, Potentiometric, and Inductive. The transducer you choose depends on the performance you require. Tempsonic is our standard transducer because it allows high resolutions, different types of control and supports every necessary stroke length. For Potentiometric and Inductive transducer types contact our technical department.